



Plattler-Weltrekord im BR-Fernsehen

Beitrag

Am Montag, 3. Februar wird im BR-Fernsehen im Rahmen der Reihe "Heimat der Rekorde" auch über den vorjährigen Plattler-Weltrekord beim Trachtenverein Waxnstoana-Antdorf im Loisachgau berichtet werden. Beginn des Beitrags ist um 20.15 Uhr. Nähere Informationen gibt es auf www.waxnstoana-antdorf.de.

Foto: Trachtenverein Antdorf



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bayern
2. München-Oberbayern